

Verein für Ortsgeschichte 8166 Niederweningen
Einladung

Öffentlicher Vortrag von Katrin Brunner

am Donnerstag, 29. Juni 2017, 20.00 Uhr
in der Aula, Schulhaus Schmittenwis, Niederweningen



Bild: Urs Roos

Frau Katrin Brunner aus Niederweningen, Journalistin und Chronistin von Niederweningen/Oberweningen, hält einen Vortrag zu einem dramatischen Ereignis vor fast 200 Jahren in unserem Dorf:

Das Schicksal der Brandstifterin Chleophea Bucher

In der Nacht vom 14. auf den 15. April 1820 ereignete sich in Niederweningen eine Brandkatastrophe, die fünf Menschen aus dem Leben riss. Katrin Brunner erläutert ihre aufwändigen Recherchen über eine dunkle Zeit. Sie zeigt auf, was die Ereignisse bei Behörden und Einwohnern auslöste. So wird ein längst vergangenes Ereignis plötzlich ein Zeitzeugnis, wie Menschen angesichts des Unbegreiflichen reagieren.

Zu diesem historischen Einblick in eine besondere Zeitspanne laden wir alle interessierten Personen herzlich ein. Anschliessend an den Vortrag sind die Teilnehmenden zu einem Apéro eingeladen. Der Eintritt ist frei.

Freundliche Grüsse

Der Vorstand des Vereins für Ortsgeschichte Niederweningen